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第2054回（本年度　第2回）例会　平成27年7月8日　－雨のち曇り－

●司　会　　中村　　孝ＳＡＡ

●点　鐘　　竹田　正和会長

　本日は殿町２・３丁目の相澤さん、川崎クラブの会長

と副会長さん、新川崎クラブの会長と幹事さんをお迎え

しての例会を開催したいと思います。

●斉　唱　　「四つのテスト」

　　　　　　　　　　　　　坂東　保則ソングリーダー

ゲストのご紹介　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

殿町２．３丁目町内会会長　相澤　弘保様

近隣ロータリークラブのご紹介　　　　竹田　正和会長

川崎ロータリークラブ　　　　　会　長　山本　浩文様

　　　　　　　　　　　　　　　副会長　猪股　靖弘様

新川崎ロータリークラブ　　　　会　長　山本　浩司様

　　　　　　　　　　　　　　　幹　事　川村　拓矢様

御挨拶　　　殿町２．３丁目町内会会長　相澤　弘保様

　ただいまご紹介いただきました殿町２・３丁目会長の

相澤です。今日は維持・管理ということで別室におきま

して、調印されました。有難うございました。1年間維

持・管理をやっていきますので、よろしくお願い申し上

げます。

7月入会祝い　　　　　　　　　沼田　直輝親睦委員長

横山　俊夫会員　平成12年7月 5日　
白石　浩司会員　平成14年7月17日
須山　文夫会員　平成17年7月13日　
小林　勇次会員　平成18年7月 5日
牛山　裕子会員　平成18年7月12日
坂東　保則会員　平成20年7月30日
宮澤　和徳会員　平成25年7月17日
出井　宏樹会員　平成25年7月17日
髙濵　玲奈会員　平成26年7月30日

入会　15年　横山会員　記念品贈呈

　　　10年　須山会員　記念品贈呈

奥様の誕生祝い　　　　　　　　沼田　直輝親睦委員長

遠藤会員　奥様　セツ子様

小泉会員　奥様　響　子様

嶋崎会員　奥様　篤　子様

須釜会員　奥様　富　子様

木村会員　奥様　恵　子様

きれいなお花が届きます。
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会員の誕生祝い　　　　　　　　沼田　直輝親睦委員長

渡辺冨士夫会員

矢野　清久会員

水口　　衛会員

渡部　　潤会員

金澤　康治会員

　誕生日の会員にはフェリスタススパークリングワイン

22カラット金箔入グラスの中で金箔が華やかに舞う見た

目も楽しいスパークリングワインです。金箔の舞う至福

の時間をお過ごしください。by　松本酒店

会長報告　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

　本日は、ダブル山本さん、川村さん、猪股さん、相澤

さん有難うございます。

　連日、雨ばかりで7月1日から今日までで、日照時間が

10時間チョイだそうです。弊社、非常に仕事は入ってい

ますが、苦しい中で雨ビッショリになってやっておりま

す。お客さんがこの雨でもやるかという世界で動いてい

るような気がします。

　月曜日7月6日アメリカと日本なでしこジャパンが、サ

ッカーワールドカップに出場チャレンジして、残念なが

ら準優勝でしたがなでしこジャパンに敬意を評したいと

思います。

・殿町２．３丁目町内会さくら愛護会に多摩川土手の当

　クラブが植えた桜の維持管理を委託

・大野直前にガバナーよりお礼のメッセージを掲示、閲

　覧よろしくお願いします。

・会員増強セミナー　7月14日。会長出席

・ローターアクト合同例会　7月20日　横山ローターア

　クト委員長、永松同委員、須山幹事、竹内青少年委員

　長、鈴木昇二パスト会長出席

・地区クラブ研修広報委員会会議　8月3日　鈴木昇二研

　修委員長、岩井雑誌広報委員長、竹田会長出席
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幹事報告　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫幹事

①クラブ細則改正資料（配布）

②臨港警察署より交通事故概要　（掲示）

③麻薬撲滅キャンペーンリーフレット　（配布）

④地区より　日韓親善会議について案内（回覧）

⑤川崎大師様より塩原温泉川崎大師厄除不動尊年祭法要

　参加のご案内（本日締切）

⑥暑気払い移動例会出欠（回覧）

⑦他クラブの例会変更（回覧）

⑧川崎いのちの電話　広報誌（掲示）

　次週 第1回クラブ協議会　出席お願いします。

　本日理事会　13：45　会議室

鈴木（幹）会員、宮山会員、野澤会員、林会員、

横山会員、沼田会員、中村（孝）会員、大﨑会員

６月出席報告

ホームクラブ100％

竹中会員、大藪会員、竹田会員、矢野会員、岩井会員、

鈴木（昇）会員、水口会員、飯塚会員、出井会員、

猪狩会員

６月出席順位

300％　中村（眞）会員

275％　牛山会員

175％　飯塚会員

150％　竹中会員、横山会員、岩井会員

125％　野澤会員、大藪会員、竹田会員、矢野会員、

　　　 水口会員、須山会員、沼田会員、出井会員、

　　　 松井会員
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出席報告　　　　　　　　　　　髙濵　玲奈出席委員長

2054回
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前々回の修正　メークアップ 名8 74.00
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本日のニコニコのテーマ
副会長・理事・役員の皆様、一年間よろしくお願いいた
します。

竹内　祥晴会員、船木　幸雄会員、猪狩　佳亮会員、
沼田　直輝会員、牛山　裕子会員、鈴木　昇二会員、
鈴木　幹久会員、坂東　保則会員、矢野　清久会員、
岩井　茂次会員、布川二三夫会員、秦　　琢二会員、
石渡　勝朗会員、宮澤　和徳会員、竹中　裕彦会員、
渡辺冨士夫会員、磯田　　稔会員
　　　　　　　　　　　　　　　合計　５９，０００円

理事就任挨拶

　
矢野　清久副会長
　副会長としてクラブ管理運営委員会を担当させていた
だきます。
　当クラブのスローガン「奏でよう奉仕のハーモニー」
を少しでも理解させていただき、竹田会長、須山幹事の
もと微力ながら副会長を務めさせていただきます。一年
間宜しくお願い申し上げます。
　この中で出席委員会委員長を髙濵会員に引き受けてい
ただきました。
　会員増強委員会を嶋崎会員の政治力を生かし川崎クラ
ブの山本会長、猪股副会長に内緒でこっそりと会員増強
を図っていきたいと思います。
　会員選考委員会は石渡勝朗委員長にお願いをしており
ます。職業分類委員会を竹中直前会長、クラブ研修委員
会に鈴木昇二パスト会長、規定委員会に横山パスト会長、
プログラム委員会に渡辺富士夫パスト会長、雑誌・広報
委員会に岩井直前幹事、クラブ会報・ＩＴ委員会に秦委
員長にお願いをしております。
　このクラブ管理運営委員会全体一丸となって良いクラ
ブにして行こうとこの一年間努力をさせていただきたい
と思っております。
　微力ながらではございますが、会の少しでもお役に立
てるよう頑張っていきたいと思います。皆さん、ご協力
の程よろしくお願いします。

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　矢野　清久副会長

川崎ロータリークラブ　　山本　浩文会長　

　　　　　　　　　　　　猪股　靖弘副会長

　新年度にあたり表敬訪問に参上させていただきました。

貴クラブの更なる御発展・ご隆盛と、会員ご一同様、ご

家族皆々様の益々のご健勝を祈念申し上げます。

新川崎ロータリークラブ　　山本　浩司会長

　　　　　　　　　　　　　川村　拓矢幹事

　本日は、表敬訪問に伺いました。一年間宜しくお願い

します。

野澤　隆幸会員

　本年度職業奉仕委員会を担当いたします。ご協力をお

願いいたします。

松井　昭三会員

　千歳、小樽、富良野、旭川、釧路の6日間は、お天気に

恵まれましたが、七夕は台風三基にはばまれ残念です。

観光地は中国市民で一杯でした。

出井　宏樹会員

　国際奉仕委員会を担当いたします。よろしくお願い致

します。

細谷　重徳会員

　だいぶご無沙汰致し申し訳ありません。忙しいですが、

出来るだけ出席の方は気に止めております。みなさんも

出席が悪いと思っている事と思いますが…。

横山　俊夫会員

　ようこそ表敬訪問にお越しくださいました。例会を楽

しんでお帰りください。

須山　文夫幹事

　川崎ＲＣ山本会長、猪股副会長、新川崎ＲＣ山本会長、

川村幹事連日お疲れ様です。本日はご来訪有難うござい

ます。

竹田　正和会長

①殿町2.3丁目相澤弘保町会長、本日はわざわざのお越し

　本当に有難うございます。

②川崎ＲＣ、新川崎ＲＣの会長、幹事、副会長本日はご

　来訪有難うございます。

③副会長、理事、役員の皆様、1年間よろしくお願いしま

　す。

④なでしこジャパン準優勝おめでとう。

20１５－１６年度 国際ロータリー第2590地区世界へのプレゼントになろうBe a gift to the  world



職業奉仕委員会　野澤　隆幸委員長
　今年度、竹田会長に職業奉仕を担当するように言われ
ました。不勉強な身ではございますが職業奉仕について
勉強をしながら委員会を担当していきたいと思っており
ます。自分は僧侶という立場ですが、何をしたらロータ
リーで言うところの職業奉仕になるのだろうかなと。皆
さん異業種の集りですから、それぞれの立場でそれぞれ
の奉仕をされていることと思います。この1年間皆様方
と協力をしながら委員会の進行をしていきたいと思って
おります。
１．例会において四つのテストを月に1回皆さんで合唱
をしてテストの内容をしっかりと心に留めていただこう
と思います。
２．ロータリーの行動規範
　2013年の手続き要覧、今一番新しい要覧ですがその中
に８つの項目が掲げられております。
　それ以前は1934年国際ロータリーで採用されておりま
した、ロータリアンの職業宣言というのがございました。
これも8項目ありましたが、今申し上げたように13年の
要覧においては、多少内容が変わっております。
①すべての行動と活動において、高潔性という中核的価
　値観の模範を示すこと。
②職業の経験と才能をロータリーでの奉仕に生かすこと。
③高い倫理基準を奨励し、助長しながら、個人的活動お
　よび事業と専門職における活動のすべてを倫理的に行
　うこと。
④他者との取引のすべてにおいて公正に努め、同じ人間
　としての尊重の念をもって接すること。
⑤社会に役立つすべての仕事に対する認識と敬意の念を
　推進すること。
⑥若い人々に機会を開き、他者の特別なニーズに応え、
　地域社会の生活の質を高めるために、自らの職業的才
　能を捧げること。
⑦ロータリーおよびロータリアンから託される信頼を大
　切にし、ロータリーやロータリアンの評判を落とした
　り、不利になるようなことはしないこと。
⑧事業または専門職上の関係において、普通には得られ　
　ない便宜ないし特典を同輩ロータリアンに求めないこと。
　以上が８つの項目です。これを当クラブの会報委員会
に協力いただき本年の会報にひと月に1項目ずつ掲げ、
みなさんに周知をしていきたいという活動です。
　職場訪問もこれから計画をいたしまして、皆様方に協
力を願うわけです。時期は、10月を予定しております。
職業奉仕については以上申し上げたようなことで私たち
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の委員会を進めて参ります。皆様方の温かいご協力をひ
とえにお願い申し上げます。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　船木　幸雄委員長
 今年度社会奉仕委員長になりました。船木と申します。
告白します。できません。無理なんですと思いますけど、
一生懸命やって行こうと思います。竹田会長が地元の先
輩であり、何かお手伝いをと常に思っておりました。
 そんなことから社会奉仕委員長をやることになりまし
た。今年度あたる前の理事の委員会で、社会奉仕委員会
が本当に大変だということがよくわかり、今はいろいろ
考えてどうやって、やって行こうか思っている最中です。
今年度は、殿町の盆踊りから皮切りに、地区補助金での
南三陸の心の復興、川中島小学校のスケアード ストレ
ートなど続いてきます。微力ながら頑張っていきますの
でよろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　出井　宏樹委員長
　船木さん同様できません。竹田会長からご指名をいた
だきましたので、竹田年度の国際奉仕委員会を担当いた
します出井宏樹と申します。ロータリーの会員となりま
して、まだ日が浅いものですので十分な務めができない
かと思いますが、会長、矢野副会長、須山幹事、皆様方
のご指導をいただき進めたいと思っております。
　ロータリー財団には大﨑克之会員に委員長を務めてい
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ただきます。米山奨学事業委員会には坂東保則会員に委
員長を務めていただきます。また姉妹クラブ委員長には
金沢康治会員にお願いしております。
　特に明年は5月に国際大会が隣国の韓国で執り行なわ
れます。ぜひ、皆様方にもご参加をいただき交流を深め
ていただければと思っております。私も都合がつきまし
たら、ぜひ参加したいと思っております。
　9月4日にも日韓の交流があると聞いております。そち
らにも皆様方のご参加をいただければと思います。
　ロータリー財団、米山奨学事業等のご寄付にも皆様方
には進んでご寄付をいただければ大変ありがたいかと思
います。姉妹クラブとの交流も特別の年度ではございま
せんが、多くの方とそういう会が持てればいいかと思っ
ております。
　皆様方のご協力をいただき、このロータリークラブの
活動が、有意義になりますようお願いをいたします。

青少年奉仕委員会　竹内　祥晴委員長
　青少年奉仕委員長になりました竹内祥晴です。よろし
くお願いいたします。
　今年度初めて理事に就任いたしました。わからないこ
とが多々あると思います。三役ほか理事、先輩の会員皆
様の指導を受け、精一杯に努力させていただきます。ご
協力お願いいたします。よろしくお願いします。

親睦活動委員会　沼田　直輝委員長
　今年度親睦活動委員会の委員長を務めさせていただき
ます。沼田です。一年間よろしくお願いいたします。
　私もあまりわからない事が多くて日々日々毎日をこな
すのが精一杯なんです。
　エイジング プログラム委員会には鈴木幹久大先輩に
お願いし、いろいろな企画をまた打ち出してくれるので
はないかと思い、その言われたことをわたしは邁進にし
て行こうかと思います。
　フォローアップ委員会は小林勇次会員に委員長をお願
いしております。竹中年度でだいぶ新しい会員の方が入
られてはいますが、皆さん私より先輩の方が多いのです
がこの方たちを安藤副委員長とともにフォローしていた
だければと思っております。
　同好会委員会は万年白石委員長ですが、今年度は中村
副委員長の方が活躍していただいて、ゴルフ会を年3回4

回と開催していただき、またはわがクラブの草野球同行
会があります。今年度神奈川県の大会の主幹クラブとな
り、11月に横浜スタジアムで行うようになっております。
野球部をあげて最後の懇親会まで参加チーム全部を楽し
めるようにやっていきたいと思います。一番の大きな行
事、年忘れ家族会をかなり熟知知っている水口会員にお
願いしておりますので大船に乗ったつもりで僕は何もす
ることはなく、この日が終わると思っております。
　1年間通しクラブの宴会部長となり、職場訪問、一番
近いところで暑気払い移動例会を予定しております。皆
様が1年間移動例会の場で楽しめる場を作っていけたら
いいと思っています。皆様多数参加いただき、場所や食
べ物、飲み物などの希望があったら言っていただければ
参考にしたいと思います。一年間よろしくお願いします。

会場監督　　中村　孝ＳＡＡ
 今年度ＳＡをやらせていただくことになりました。中
村です。
 いきなりＳＡと言われても何をしていいかわからずに
不安を抱えておりましたら、飯塚元ＳAがはじめの3回く
らいは僕が横にいて面倒見ますからといわれたので安心
しておりましたら、第1例会で今日は行けないからよろ
しく頼むと。あまり人の言葉をうのみにしてはいけない
と去年学んだはずなんですがまた繰り返してしまいまし
た。声も小さく滑舌も悪くお聞き苦しい点が多々あると
は思いますがロータリーの友情に免じてご容赦ください。
一年間よろしくお願いします。
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地区社会奉仕委員会

鈴木 幹久委員長

 あまり地区の状況を皆さんにお伝えする機会がござい

ませんので、私、今年社会奉仕委員長を拝命しておりま

す。

 社会奉仕委員会という委員会だけではございませんが、

今回箕田ガバナーが七つの地区方針を出しております。

そのうちの四つにある2590地区が抱えている、危機的な

状況、皆さんお分かりになっていると思いますが、ここ

数年ずーと会員がマイナスです。

　うちが昨年は１０名近く増員しました。大野ガバナー

にお褒めの言葉をいただきましたがそれでもマイナスに

なるような傾向になっております。

　会員が減るというのはそれだけでないのです。2590地

区では数年前は、63クラブありました。昨年一つまた減

り59クラブになりました。会員の減少が非常に止まらな

いという厳しいところがあるわけです。

 そういう中で社会奉仕委員会はどういうような位置付

けがあるかといいますと、社会奉仕委員会も59クラブの

うち実に80％のクラブが継続事業です。これはどういう

意味をするかというと、決して継続事業がいけないとい

うことではないのですが、我々委員会としましては年度

年度で新しい事業に挑戦していくということです。各会

員をその中で力を借りて、みんなが活動の中に入ってク

ラブを活性しようと。

　中には毎年同じような事業をただお金を出す事だとか、

うちのクラブはそんなことはございませんが、会長・幹

事・委員長位の方しかその委員会に参加しないという非

常に形骸化しているのが現状のようです。

　私も実際に調べたわけではございませんが、過去3回

のアンケート調査の中でそういうような事が謳われてお

りますので、私もそういうことを考えております。

　基本的には、すべての委員会がそうですが、お互いに

ロータリーに入ってロータリーの目的でありますとかを

奉仕の理想という理念を原則としてすべての行動が成り

立っているというように理解しております。

　委員会活動そのものをその前提にないと。箕田ガバナ

ーも言っておりましが最近のロータリーのすべての委員

会活動が巷にあるような奉仕活動であるとか寄付行為に

だんだん似てきているということ非常に憂いています。

　先程冒頭で申し上げましたように七つの地区方針のう

ち四つが、あえて申し上げますとロータリー事があまり

にも知らなすぎる会員が多い、そのために研修委員会を

ぜひ作ってロータリーのロータリーが何であるかという

ことを勉強してもらいたい。

　地区大会をはじめ、ＩＭ、その他いろんな委員会にあ

るのですがそれにほとんど出席をされない。こういうこ

とが年々、最初は非常に大きな会場でやっていましたが、

だんだん小さくなっていくというのが最近の傾向である

と箕田会長が言っていました。

　特に皮肉を込めておっしゃっておりましたのが、横浜

ロータリークラブが一番成績が悪いんだ。横浜に何とか

出席させるんだということを自戒を含めておしゃってお

られました。
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　本当に地区との連携がないとロータリーの意味がない。

　世界に目を向けることも重要ですが足元の地域との関

係、地域が何を望み何がニーズであるかをわきまえた上

での奉仕活動を掘り下げ、開発ではなかろうかと思って

います。

　その辺の事が冒頭を申し上げましたように、80％近い

のは継続事業であるとそこには新しいニーズや新しい要

求などが埋没しているのではないかと。こういうことが

80％継続事業ですよと１回見直す或いはリフォームする

ようなことをお願いしていると思います。

　最後に、今後ロータリークラブの活動の指針になって

いくと思いますが、戦略計画というのがあるわけです。

　これはこれからロータリーの大きな行動の指針になる

のではなかろうかと。残念ながら非常にこれに対する啓

蒙或いは注視ということが送られておりません。

　これを持って職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青年

委員会がどういう位置付けになっていくのか。こういう

勉強会を通してやりたいと思っております。

　社会奉仕の中には補助金の利用があります。去年は21

クラブ位しか出していません。会費が大変高い中にあっ

て、社会奉仕を本当に真剣にやろうと思えばこの補助金

を利用することに置いて成果への道が開けるのではない

かと考えます。

　もう一つ。意義ある業績賞これは1地区で1クラブしか

出ませんが、残念ながらここ数年3、4件でそれに対する

当選意欲、あるいはそれすらも知らないというクラブが

非常に多いということです。

　私、今年委員長の立場としてこのように基本的にある

奉仕活動を啓蒙活動しようと。いろいろな情報がありま

すので、情報をガバナー補佐を通して、会長幹事会へあ

げていただき会員皆さんに熟知していただくというよう

なことをやってまいりたいと思います。

2015年7月15日　発行
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援をいただいて、休会という形でスタートをするわけで
す。
　7月20日に全クラブ合同例会、実際ですと6クラブ揃う
わけですが５クラブただし、ローターアクトの旗は掲げ
させていただきますので地区内の６クラブの旗が会場内
に掲げることができます。ぜひ多くの方に来ていただき、
応援をいただきたいと思います。いらしていただくので
あれば、ゲストとしては若い人をお連れいただき増強に
もお力を貸していただけるとありがたいと思っておりま
す。
　1年間アクト委員長として地区内いろいろお邪魔をし
てアクトの現状をお伝えしながら1人でも多くのアクタ
ーが育つように私も努力をして参りますので、特に第1
グループの皆さん応援よろしくお願い申し上げ、川崎か
らアクトの灯を消さないようにしたいと頑張りますので
よろしくお願い申し上げます。

●点　鐘　　竹田　正和会長

　突然、鈴木社会奉仕委員長、横山ローターアクト委員
長申しわけありませんでした。本日は川崎クラブの山本
浩文会長、猪俣靖弘副会長、新川崎ロータリークラブ山
本浩司会長、川村拓矢幹事をお迎えしての例会でした。
最後までお付き合いどうも有難うございました。

地区ローターアクト委員会
横山　俊夫委員長

　今年度地区青少年奉仕のローターアクト委員長を拝命
いたしました横山です。
　ご存知のようにローターアクトは非常に若者が頑張っ
ております。18歳～30歳までそれをサポートするのが、
当委員会だと位置付けております。
　今年度委員会のテーマつなぐとさせていただいており
ます。つなぐとはインターからローターアクトへロータ
ーアクトからゆくゆくはロータリアンまでで一つの流れ
の中で、先程も鈴木社会福祉委員長も言っておられまし
た、ロータリー自体会員が減少している中で一生懸命勉
強してきた若者が30過ぎて何にも関わりがないというの
は寂しいことです。
　ぜひロータリアンの道を我々は1年かけて模索をしなが
ら1人でも多くの若者に各クラブにはいていただけるよう
な段取りをうまく作れないかなということでつなぐとい
うことにさせていただきました。
　ご存知のように2590地区外6クラブのアクトがあります。
総勢75名くらいなスタートで7月1日スタートをしており
ます。第1グループでは、当川崎大師ローターアクトクラ
ブが1クラブ川崎市内で唯一のクラブです。
　その他は横浜南、横浜東、新横浜ベイフロントです。
ご存知のように2590地区外6クラブのアクトがあります。
　総勢75名くらいのスタートで7月1日スタートをしてお
ります。第1グループでは、当川崎大師ローターアクトク
ラブが1クラブ川崎市内で唯一のクラブです。その他は横
浜南、横浜東、新横浜ベイフロントです。一番最初の横
浜南は今年度45年目を迎えます。1ターン新しいクラブの
ベイフロントーサ横浜南は今年度45年目を迎えます。1番
新しいクラブのベイフロントが今年で3年目ということで、
その差42年間の開きがあります。
　この辺の溝を何とか埋めたいと昨年来から会員の考え
方や行動起案に差があることが確実にわかってきており
ます。
　川崎大師ローターアクトクラブは今年度で10年目を節
目として迎えます。安藤パスト会長の時におつくりいた
だき、ちょうど竹田年度で10年間たちました。大変残念
なことに現在休会中です。
　地区内6クラブですけれども5クラブが活動を始めまし
た。我々休会中ですが、12月地区大会までには、なんと
か再度の立ち上げをと今、一生懸命に頑張っているとこ
ろです。
　いずれ第1グループ内にもいろいろお邪魔をしながらぜ
ひ、大師ローターアクトをもう一度立ち上げるべく力を
お借りしたいと思っております。一度火が消えると多分
二度と点かないと思っていますし、大変多くの方にご支
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日時：平成２７年７月２２日(水)は

　　　第２回クラブ協議会

　　　ガバナー補佐訪問です

秦　琢二／坂東　保則／水口　衛／松本　和晃
クラブ
会　報
委員会

　第１回　ロータリーの行動規範 全８回

職業奉仕（VOCATIONAL　SERVICE)
職業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきである
という認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。
会員は、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行う。

ロータリーの行動規範　(Rotary　Code　of　Conduct)
ロータリアンとして、私は以下のように行動する。　
1）すべての行動と活動において、高潔性という中核的価値観の模範を示すこと。
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例会日：毎週水曜日　ＰＭ１２:３０～
例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局：〒210-0812　神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10　カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL http://www.kawasakidaishi-rc.com/　　E-mail:daisi-rc＠eagle.ocn.ne.jp

会　長
副会長
幹　事
ＳＡＡ

竹田　正和
矢野　清久
須山　文夫
中村　　孝

川崎大師ロータリークラブ　週報６月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

久　保　栄　弘

長　島　　　亨

船　山　昭　三

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村  眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

須　藤　　　宏

久　保　博　和

増　田　昌　美

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

岡　　　真　治

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

澤　口　みよ子

中 村 　 孝

前 田 良 賢

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

渡 部 　 潤

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣
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免１回

免１回

免４回

免４回

免３回

免２回
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125

100

25

免４回

0
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0
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75
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0
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出席率　73 . 82％
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